Pressemitteilung

Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege (DCGP) gegründet.

Berlin, 28. Januar 2013. Am 24. Januar 2013 wurde im Haus der Gesundheitsberufe in Berlin pünktlich zum Jahr des Drachens die Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege gegründet. Initiatorinnen der Gesellschaft sind Astrid Vonhoff (Managementberaterin und Lehrerin für den Gesundheitssektor) und Marie-Luise Müller (Ehrenpräsidentin des Deutschen Pflegerates und Pflegedirektorin am Klinikum Stadt Soest). Die Gesellschaft steht für den Austausch von Fachwissen in den Bereichen Pflegepraxis, Pflegemanagement, Pflegewissenschaft und Forschung. Begleitet wurde die Veranstaltung von Vorträgen zur Bedeutung einer deutsch-chinesischen Partnerschaft in der Pflege und zu den gestellten Erwartungen an eine deutsch-chinesische Gesellschaft für Pflege durch Astrid Vonhoff und Prof. Dr. Stefan Görres der Universität Bremen.

Im Anschluss folgte die Wahl des Vorstands. Dabei zeigte sich, dass die bisher für den Vorstand kandidierenden Personen als vertrauenswürdig eingeschätzt wurden, da der Vorstand mit hundertprozentiger Zustimmung gewählt wurde: Astrid Vonhoff (Vorsitzende), Marie-Luise Müller (Stellv. Vorsitzende), Prof. Dr. Stefan Görres (Stellv. Vorsitzender), Gabriele Breloer-Simon (Schatzmeisterin), Sabine Girts (Generalsekretärin), Anja Dahne (Schriftführerin), Markus Fehr (China-Beauftragter), Dr. h.c. Jürgen Gohde und Frau Hui Wang (Beisitzer).

Die Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege ist eine deutsch-chinesische Kooperation im Pflegebereich. Sie soll beiden Ländern die Möglichkeit geben, jeweiliges Expertenwissen auszutauschen und sich gegenseitig mit ihren nationalen und beruflichen Strategien und Vorgehensweisen gewinnbringend zu begegnen. Beide Länder stehen durch den zunehmenden Anteil älterer Menschen vor vergleichbaren Problemen mit Blick auf die Gewinnung von Nachwuchskräften.

Die Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege wird eine Interessengemeinschaft von gemeinsamen Lernenden und Forschenden sein, die die gleichen Ziele verfolgen. Zu diesem Zweck werden gemeinsame Studien sowie Delegationsreisen durchgeführt. Auf diese Weise wird für beide Länder ein fachlicher sowie praktischer Austausch ermöglicht. Gemeinsame Kongresse, Tagungen und Seminare werden willkommene Anlässe sein.

Eine Mitgliedschaft richtet sich an jede interessiert Person. Detaillierte Informationen zur Satzung und Aufnahmeantrag sind unter folgender Adresse zu beziehen:

Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege e.V. (DCGP) i.G. c/o Bundesverband Pflegemanagement e.V. Haus der Gesundheitsberufe Alt-Moabit 91 10559 Berlin Tel. 030 44 03 76 93 Fax 030 44 037 696 Mobil 0151 16 45 47 72 info@bv-pflegemanagement.de www.dc-gpflege.de